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優しく強い子に！ 7人の南の仲間の巣立ちです。
卒業、おめでとうございます！！

4 月 1 日(金)からは
中学生！ 不安があると
思いますが、毎日を優
しく強く生きていれば
道は目標に向かって自
然に開かれます！！

日々努力です！！
いつまでもみんなを見守り、

http://www.minamih.net/ 応援しています！！
２２・ ３・２９（火）
南ＮＥＷＳｎｏ最終号 八王子サッカー協会少年部よ

り卒業証書が授与されました。

: 2021年度会計報告書
矢上代表 お世話になっております岩崎海里母です 2021 年度会計
報告書を添付します。

飛絵の時から 8 年間？お世話になりました。子供の一番かわいい
時期を南で過ごさせて頂き、たくさん写真におさめることができました。 そ
して親には教えることのできない、人から教えてもらうことの大切さや感謝の
気持ちをたくさん教えてもらいました。
一つの事を長い間続けることで、子供にとっても芯になるものができ、今後

の人生においても、あきらめずに続ける事の大切さを学んだと思います。飛絵
も、思春期なのに、おかげさまでまっすぐ育ってくれていてそれは南で、代表
やコーチの皆様にご指導頂いたからだと思っています。
代表やコーチの皆様には、お忙しい中、熱心にご指導頂き、本当にありがと

うございます。自分の子供でないのに、あんなにサッカー以外でも子供と 1対 1
で向き合えるって人間できていないとできない事だと思って、すごいなっと思
います。きっと私より、子供の話を子供目線でたくさん聞いてくれてるし、私
より、子供のいいところ、悪いところこを知ってる気がします。
私にとっても、隅田さんはじめ、他のお母さんとのつながりを持てていてそ

れも、南で苦楽を共にしたからですし、とても大切な思い出です。
海里は中学入ってもサッカーも続けるそうなので海里が気が向いたら、文化

大に遊びに行ってほしいな、と思います。
ご近所様なので、またちょいちょい、代表のおうちに顔を出させて頂きます。
長い間、ありがとうございました。いつまでもお元気でいてください！

岩崎 母

岩崎様おはようございます。いつもお世話になります。
会計報告の作成・送付有り難うございます。１年間お疲れ様でした。
お母さんからの言葉。読ませていただいて涙腺が緩んでしまいました。優し

いお母さん、人間としての崇高さを感じました。
コーチのみなさんにも読んでいただきたいなと思います。お家のみなさんに

もこんな素敵なお母さんが南にいらしたんだとお知らせしたいのです。NEWS
に載せてよろしいですか。よろしくお願いいたします
※ＯＫをいただきました、 矢上健一
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マグネットがすぐ無くなる中村コーチの戦術盤
▼３月２１日、６年生最後の練習。７名のうち、５人の６年生が揃いました。
この学年がこれだけ揃うのは久しぶりです。
▼岩堀コーチ、荒井コーチの計らいで、ゲーム中心の楽しい時間が過ぎました。
▼お互いを認め合い、和気あいあいとした５年生はいつも６年生よりずっと人

数が多く、Ａクラスになってからは、
どこか５年生チームのお客さんのよう
で、のびのびとしたプレーがなかなか
出来ないように見えました。
▼でも、その日は違いました。鋭いド
リブルで何度も突破し、ボールを奪わ
れてもすぐに取り返しゴールに迫りま
す。そして次々と得点しました。
▼このところドリブルが相手によく引
っかかっていたカツヤ君は、おもしろ
いように相手を抜きました。カイリ君

アサキ君と元コーチの想い出のＰＫ は最後尾からドリブルで独走してゴー
ルを決めました。先日のＪＧＫ杯のときのプレーを１００とするなら、２００，
３００のプレーでした。
▼ハルト君もボールを奪ったり、味方につないだりいつもより試合に絡んでい
ましたし、ダイスケ君も激しいチェックでボールを奪ってゴールしました。
▼サモン君は半年のブランクを感じさせないプレーでセンターラインを支配し
ました。
▼仲間の存在が、こんなにプレーを変えるのだと驚きました。この一年で最高
のプレーを見せたと思うくらいです。

▼もちろん５年生も大事な仲間です。でも同学年の仲間がいることがどれだけ
大切で力になるか、教えられました。
▼この学年は仲間を揃えるのに苦労してきました。コウタ君、マックス君、ユ
マト君もいて、お家の方も一緒にフットサルをやっていた頃は、これは良いチ
ームになるな、と思っていました。実際、４年生のときに５年生との試合で勝
利寸前まで追い詰めたこともありました。
▼コロナ禍で夏合宿が２年連続で中止となり、葉山の磯遊びや尾瀬遠征も実施
できず、仲間との時間が少なくなったのは残念でした。

▼その日の最
後はＰＫ戦。
外した子にド
ンマイ！と声

がかかりました。その子は次を見事に決めました。最後にすばらしく成長して
いる姿、コーチが期待していたチームの片鱗を見ることができました。
▼６年生と一緒に戦ってくれた５年生ありがとう。中野コーチ、
岩堀コーチ、荒井コーチ、谷口コーチ、加藤コーチそして矢上代
表、染谷副代表には深く感謝しています。
▼保護者の皆さま、あたたかいサポートありがとうございました。
▼卒団おめでとう。いつでも遊びに来てください。

ｂｙ中村元コーチ
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